

Goutteurs de pommes, amateurs de boissons chaudes ou rafraîchissantes, fans de chocolats et autres pintes, se retrouvent au départ de Roissiat pour une journée morose par la météo mais chaleureuse par la bonne humeur habituelle des participants. D'aucuns ont hésité à nous rejoindre...

Les 850 m du « sentier mémoire de pierres » éprouvent d'emblée ces 23 encapuchonnés qui, têtes baissées, négligent les sculptures et les gravures poétiques en lien avec l'histoire des lieux.

Au sommet, limite entre l'Ain et le Jura, pas de panorama sur la plaine de la Bresse... Après la traversée de Civria, déserté sous la bruine, le GR du tour du Revermont nous conduit vers des Gasconnes (vaches gris argenté) cachées dans la brume.

Pas de point de vue vers Coligny...

Un lavoir en contre bas de Poisoux nous abrite pour une courte pause déjeuner avant d'entamer la descente vers Salavre. Suite aux dégâts des intempéries, nous testons souplesse, équilibre et vigilance.

Petit détour et arrêt à la grotte de la Roche et l'oratoire de Notre Dame du même nom : même pas mal !

Les églises Saint Antoine de Salavre au dôme octogonal de tuiles plates et Notre Dame du Sacré Cœur de Dingier bornent une dernière montée qui clôt les 750m de dénivelé.

L'arrivée par la carrière, sous le regard d'un ou deux chamois et un soleil timide, augure des paysages que nous découvrirons à la belle saison pour parcourir à nouveau ces 20km.

Merci à tous.

Chantal

« Il n'y a pas de crime de guerre, c'est la guerre qui en soi est un crime » B. Clavel